

EL PRESUPUESTO 2025, PARA GASTAR EN CAPRICHOS DE MORENA: EL PAN

► 6



Foto: Cuartoscuro

CON EL PRESUPUESTO 2025, MORENA QUIERE GASTAR EN CAPRICHOS, AFIRMA EL PANISTA JORGE ROMERO

El Presupuesto de Egresos para 2025 de Morena privilegia "caprichos en proyectos fracasados" sobre las necesidades, al despilfarrar el dinero de las familias mexicanas, afirmó el presidente del PAN, Jorge Romero Herrera.

Expuso que mientras áreas esenciales como educación, salud y seguridad enfrentan recortes inexplicables, el gobierno de Morena destina miles de millones al Tren Maya, la Refinería Dos Bocas, al Aeropuerto Felipe Ángeles, así como al rescate financiero a Pemex.

En el marco de la discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación 2025, propuesto por Morena, el PAN en la Cámara de Diputados presentó una propuesta de presupuesto alterno para el próximo año.

RECURSOS POR PRIORIDAD

"No pedimos más dinero a través de tus impuestos, pedimos gastar mejor en verdaderas prioridades del país, donde cada peso cuente, para que las mujeres tengan prioridad, niños educación de calidad y las familias vivan con tranquilidad, eso representa el presupuesto alterno del PAN 2025", dijo Romero Herrera.

Explicó la propuesta del incluye reducir y reasignar recursos a sectores clave, al reducir al 50 por ciento el presupuesto del Tren Maya y ahorrarse 20 mil millones de pesos, y de eliminar las erogaciones para el IPAB Fobaproa, con un ahorro de 52 mil millones de pesos.

Asimismo, bajar de 10 por ciento a los recursos para Pemex y de 36 por ciento al presupuesto para Dos Bocas, con un ahorro de 50 mil millones de pesos en cada caso.

De acuerdo con el dirigente panista, se propone un ajuste en los excedentes en el precio del barril de petróleo, para obtener unos 78 mil 600 millones de pesos, además de redireccionar el presupuesto del IMSS Bienestar y se crear el Seguro Universal de Salud, con un ahorro de más de 165 mil millones de pesos.

Jorge Romero criticó que el gobierno morenista aumente la deuda pública a 8.3 billones de pesos, con un nuevo endeudamiento de 1.6 billones solicitado para 2025, además de tener que pagar 1.4 billones de pesos en intereses de esa deuda.

LOS DIPUTADOS PANISTAS PLANTEAN REASIGNAR RECURSOS

Por otra parte, el PAN en la Cámara de Diputados confió en que haya voluntad de Morena y sus aliados para reasignar no sólo 20 mil millones de pesos, sino cuando menos 416 mil millones de pesos del Presupuesto de Egresos 2025, como lo propone la bancada panista.

El vicecoordinador económico del grupo parlamentario albiazul, Héctor Saúl Téllez, destacó que distintos rubros de donde se pueden obtener dichas reasignaciones, como los más de 52 mil 400 millones de pesos que se plantean para el pago del Fobaproa.

El secretario de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública explicó que la propuesta es cero pesos para el IPAB (Fobaproa) para 2025, para acabar con esa carga fiscal a los contribuyentes y terminar con los apoyos que recibe la banca comercial.

Mencionó que en la Secretaría de Energía "hay un rubro que se denomina coordinación de la política energética y de hidrocarburos en el ramo 18".

Precisó que en esa partida hay 136 mil millones de pesos en opacidad, "suponemos que es para la refinería de Dos Bocas y rescate financiero de Pemex, por ello proponemos un recorte de 36.7 por ciento, agregó.





Foto: X @AccionNacional



Foto: X @AccionNacional

